

Título La Adolescencia Tardía en la Cultura Posmoderna ¿Autonomía Económica Versus Libertad?

Tipo de Producto Ponencia (resumen)

Autores Barimboim, Diana & Bonelli, Alicia

VIII Congreso argentino de salud mental cuerpo y subjetividad, Iº Congreso Regional de la World Federation for Mental Health

Código del Proyecto y Título del Proyecto

A13S23 - La Cultura Posmoderna Favorece la Fantasía de Libertad, pero no la Autonomía Económica del Adolescente Tardío

Responsable del Proyecto

Barimboim, Diana

Línea

Configuraciones Familiares, Estudios de Género y Sexualidad

Área Temática

Psicología

Fecha

Agosto 2014

INSOD

Instituto de Ciencias Sociales y Disciplinas
Proyectuales

UADE 

VIII CONGRESO ARGENTINO DE SALUD MENTAL
CUERPO Y SUBJETIVIDAD

Comunicación libre:

LA ADOLESCENCIA TARDÍA EN LA CULTURA POSMODERNA ¿AUTONOMÍA ECONÓMICA VERSUS LIBERTAD?

Eje temático: Cultura Y Salud Mental

Autores:

Dra. Diana Barimboim Universidad Argentina de la Empresa. diana@barimboim.com

Lic. Alicia Bonelli. Universidad Argentina de la Empresa. aliciabonelli@hotmail.com

Mag. Analía Calero Universidad Argentina de la Empresa. acalero@uade.edu.ar

Abstract:

Este trabajo resulta de una investigación exploratoria realizada por investigadores de UADE, a adolescentes entre 25 y 40 años y a padres con hijos de esa edad de clase media/alta en AMBA. El objetivo fue realizar aproximación a la comprensión de los nuevos paradigmas en nuestra sociedad respecto a las representaciones sociales de libertad e independencia económica del grupo etario seleccionado desde el marco teórico del psicoanálisis y la psicología social crítica

Los hijos poseen una dependencia económica con sus padres respecto a las necesidades más primarias no a sus “placeres” y los padres siguen teniendo el lugar de “sostén” de épocas tempranas del desarrollo, aunque la mayoría de los jóvenes creen ser libres en sus decisiones vitales.